

Vuelven las protestas contra el fracking en Puerto Wilches, Santander

Comunidades rechazan las reuniones que el Gobierno Duque adelanta antes de terminar su mandato.

Santanderes - 22 Jul 2022 - 06:02 am



Estefanía Pedraza Bautista
@jooberglo

Estefanía Pedraza Bautista
@jooberglo

Compartir



Suministrada

En el municipio de Puerto Wilches, Santander, se desarrolló nuevamente un plantón contra los proyectos de fracking. Los manifestantes expresaron sus inconformidades a las afueras de la reunión que se adelantó este jueves entre funcionarios del Ministerio de Energía, la Agencia Nacional de Hidrocarburos y **Ecopetrol**, en la cual al parecer trataron temas sobre el desarrollo de los pilotos de dicha práctica en la región.

“Además de no estar a favor del desarrollo de estos proyectos, no aceptamos las incoherencias del Gobierno de Duque que a solo unas semanas de salir, sigue insistiendo en emplear estas acciones de fase de pilotos y profundizar la conflictividad socio ambiental en el territorio”, señaló **Carlos Andrés Santiago**, miembro de la Alianza Colombia Libre de Fracking

Lo más visto

- CLICS | Hace 3 Días

Luly Bossa, a sus casi 60 años, dejó ver sus atributos en sensual body negro
- CLICS | Hace 3 Días

Aída Victoria lució atrevido vestido blanco en fiesta de **Luisa Fernanda W**
- CLICS | Hace 7 Días

Niño de reconocido meme reapareció y así luce en la actualidad

4 PACÍFICO | Hace 15 Horas
[Video] Le disparan a quemarropa y por la espalda a dos policías en Nariño

5 POLÍTICA | Hace 13 Horas
Pofo Pofo presentará polémico proyecto en el Congreso: afectaría a muchos estudiantes

Le puede interesar: La Corte investigará a Rodolfo Hernández, en Bucaramanga suspendieron audiencia

Los integrantes de **organizaciones ambientalistas del municipio se dirigieron hacia los funcionarios para evitar que se sigan adelantos las mesas de diálogo**, antes de que se posesione el nuevo presidente Gustavo Petro, quien ya en campaña había respaldado el rechazo a estos proyectos.

Pese a que un grupo significativo de personas de manera pacífica, **con pitos y afiches se ubicaron a las afueras del lugar; la reunión se realizó.**



RCN Radio Bucaramanga
@RCNBga · Seguir



#RCNMundo | Comunidades de Puerto Wilches #Santander rechazan reuniones sobre los pilotos de fracking, que el Gobierno de Iván Duque está adelantando antes de terminar su mandato.
@ColombiaNoFrack



Ver en Twitter



7:49 p. m. · 21 jul. 2022

1 Responder Copia enlace

Descubre lo que está pasando en Twitter

“El Gobierno ha avanzado en la parte previa, ya se otorgó la licencia para uno de los dos proyectos pilotos propuestos para Puerto Wilches. Sin embargo, en los dos proyectos no se ha iniciado ningún tipo de labor. Solo se ha hecho la fase previa de socialización”, indicó el líder ambiental.

Le sugerimos: Les salió caro el almuerzo: 56 médicos intoxicados en el HUS

El pasado 1 de mayo, cientos de personas habían realizado un paro cívico, cerrando todas las entradas y salidas al municipio, para protestar contra el desarrollo de los proyectos de fracking en Puerto Wilches.

“En la medida que el Gobierno de Duque antes del 7 de agosto insista en seguir desarrollando esto, yo creo que las comunidades van a seguir protestando”, puntualizó.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Temas

Puerto Wilches / proyectos piloto de fracking / fracking

Le puede interesar



Consejo de Estado habría desconocido el peritaje de la U. Nacional sobre fracking: Demandantes

Medio Ambiente - Hace 13 días



Líderes ambientales anuncian que seguirán luchando para que se prohíba el fracking

Santanderes - Hace 13 días



Consejo de Estado da vía libre al fracking en Colombia

Judicial - Hace 14 días



Nueva minAmbiente, Susana Muhamad, asegura que pilotos de fracking se deben frenar

Política - Hace 16 días

Se cavó el Renault 4 que era atractivo turístico en

Se cayó el Renault 4 que era atractivo turístico en la vía Bucaramanga–Zapatoca

Se espera que el Cuerpo de Bomberos realice el respectivo levantamiento para ponerlo en su lugar nuevamente.

Santanderes - 21 Jul 2022 - 04:55 pm



Laura Perilla
Ramírez

Compartir

